

Rhomberg Bau - Luisenhöhe Gesundheitsresort Schwarzwald

Horben, Deutschland



Auftraggeber:	GRSL Gesundheitsresort Schwarzwald Luisenhöhe GmbH & Co. KG
Fertigstellung:	Frühjahr 2023
Leistungen:	Generalunternehmer
Architektur:	geis & brantner, Michael Geis, Johannes Klorer
Nutzung:	Resorthotel
Nutzfläche:	6 594 m ² ohne TG

Referenzprojekt

In Horben bei Freiburg entstand 2022 ein modernes Resorthotel mit 61 Zimmern und 22 Suiten auf der traditionsreichen Luisenhöhe.

Das auf 600 Metern gelegene Haus bietet einen 270°-Panoramablick auf den Schwarzwald, das Rheintal, die Vogesen und den Kaiserstuhl.

Ein zentrales Element des Projekts ist das Gesundheitsschutzgebiet-Konzept, das gesunde Lebenswelten und Räume zum Wohlfühlen schafft - mit dem Ziel, nachhaltiges, bewusstes Leben im Einklang mit der Natur zu fördern.

- Modernes Resorthotel mit 61 Zimmern und 22 Suiten
- 270°-Panoramablick auf den Schwarzwald, das Rheintal, die Vogesen und den Kaiserstuhl
- Gesundheitsschutzgebiet-Konzept, das gesunde Lebenswelten und Räume zum Wohlfühlen schafft

